

「楠公さん」大河ドラマ誘致がスタート ～中世のサムライヒーロー楠公さんで地域活性化～

河内長野市には、南北朝時代の武将、楠木正成（まさしげ）ゆかりの寺院や史跡、伝承などが数多く残されています。また、関西各地には、正成や嫡男の正行（まさつら）ゆかりの市町村が多く、正成（大楠公）、正行（小楠公）を、親しみをこめて「楠公さん」と呼び、それぞれの地域で郷土の誇りの一つとなっています。

そこで、このたび、楠公ゆかりの地が連携して地域の魅力を発信し、交流人口の増加や文化財の活用などで地域活性化を図ろうと、下記のとおり「楠公さん」をテーマとしたNHK大河ドラマの誘致を目指した協議会が発足することになりました。

今後は、自治体や関係機関が連携し、楠木正成・正行に関する資料収集、ウェブサイトの運営、NHKへの働きかけ、署名活動（主に電子署名）などに取り組む予定です。



▲観心寺の楠木正成像前にて（左から島田河内長野市長、阪口高石市長、永島観心寺住職、松本千早赤阪村長）

- ◆日時 平成30年4月17日（火）14：00～16：00
- ◆場所 河内長野市立市民交流センター（キックス）4Fイベントホール
河内長野市昭栄町7-1（河内長野駅からバスで約10分）
- ◆出席 賛同25市町村、出席予定23市町村（うち8首長出席の見込み）
- ◆案件 出席者の紹介、協議会概要の説明、会長・副会長の選任 など

問合せ 河内長野市…産業観光課、広報広聴課（TEL：0721-53-1111）